

Cuba souligne la Journée Mondiale de la Culture Africaine



Cuba souligne la Journée Mondiale de la Culture Africaine

La Havane, 24 janv (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a salué mercredi la Journée mondiale de la culture africaine et des personnes d'ascendance africaine, une date qu'il a qualifiée de jour de fête pour l'île.

Dans son profil sur le réseau social X, le ministre des Affaires étrangères a déclaré que l'Afrique est une partie essentielle de l'histoire, de la culture, de la religion et de la nationalité cubaines, après des siècles d'identité, de solidarité et de fraternité.

Les relations politiques entre Cuba et l'Afrique ont été établies depuis le triomphe de la Révolution (1er janvier 1959) et sont basées sur la solidarité et le respect mutuel.

Des combattants cubains ont collaboré aux luttes d'indépendance de plusieurs pays africains et contre l'apartheid, et des internationalistes de l'île y travaillent dans les domaines de la santé, du sport, des professions libérales et techniques, entre autres.

Dans les centres d'enseignement supérieur de la nation antillaise, des ressources humaines sont formées pour le développement des peuples africains.

L'Afrique a une position ferme contre le blocus imposé par les États-Unis à Cuba depuis plus de six décennies et prône le respect du droit à l'autodétermination, à l'indépendance et à la souveraineté du pays caribéen. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/345331-cuba-souligne-la-journee-mondiale-de-la-culture-africaine>



Radio Habana Cuba